

La agencia IDEA defiende que ya ha invertido 15 millones en urbanizar el PTS

Ayuntamiento y Gobierno andaluz se reunirán dentro de un mes para tratar este asunto, en el que todavía hay litigios judiciales pendientes

:: R. I.

GRANADA. La Junta de Andalucía ha defendido su inversión en el PTS, después de que el Ayuntamiento de Granada les haya enviado un requerimiento para que terminen las obras de urbanización del campus tecnológico. Desde la Agencia IDEA, dependiente del Gobierno andaluz, señalaron ayer en un comunicado que ya han invertido 15 millones de euros obras de urbanización «de las que el Ayuntamiento ha recibido puntual noticia». Desde la citada agencia señalaron también que todavía se están discutiendo en los juzgados algunos asuntos relativos al convenio firmado entre Junta y Ayuntamiento. En cualquier caso, la delegada del Gobierno andaluz señaló ayer que ambas instituciones se reunirán el próximo 14 de abril para tratar este asunto.

Según Sandra García, el Ayuntamiento «no dijo toda la verdad» sobre este caso, ya que no informó de que de las nueve parcelas en el PTS

que le cedió el Ayuntamiento a IDEA «luego le quitó tres», por lo que ambas instituciones están en litigio por ello. Además, la delegada aseguró que IDEA ha invertido más de los 10 millones de euros que logró con la venta de las seis parcelas restantes, hasta un total de 15 millones, y le quedaría por acometer unas obras de unos 2,5 millones de euros más.

«Recurrible»

Así, reconoció que existe un auto de lo Contencioso-Administrativo que obliga a IDEA a culminar los trabajos, pero recordó que es «recurrible». Por ello, García lamentó que el Ayuntamiento esté «politizando» este tema y «sacando un rendimiento político sin decir toda la verdad».

García negó que IDEA haya hecho «negocio» con las parcelas del PTS y ha pedido «lealtad» al Ayuntamiento. «Es verdad que hay un auto, pero también un litigio de la Junta con el Ayuntamiento por el que se quitaron esas tres parcelas. Hay que esperar a ver la resolución judicial de ese tema. En cualquier caso la Junta siempre está disponible para dialogar y hablar y el día 14 ya hay una reunión», recalzó.

En el escrito remitido desde la Agencia IDEA, se hace un repaso a las obligaciones a las que estaban sometidos fruto de un convenio suscrito entre Junta y Ayuntamiento.

Así, tras asumir la obligación de urbanizar que le correspondía proporcionalmente al Ayuntamiento, IDEA tenía que invertir un total de 12,6 millones de euros. La agencia asume el trabajo que tenía que hacer el Consistorio a cambio de tres parcelas. A comienzos de 2014, y según señalan desde la agencia, ya se habían invertido 14.965.063 euros, entre el desarrollo del viario estructurante del PTS, los accesos a Ronda Sur y acabados del entorno del edificio (CMAT), la subestación eléctrica y el desarrollo de la urbanización de la zona residencial.

La agencia IDEA precisa que las parcelas enajenadas le supusieron unos ingresos de 8,6 millones de euros, «que contribuyeron a financiar en un 57,5% los gastos en que ha incurrido en el ámbito del término municipal granadino del PTS, generándole un déficit del 42,5% restante».

Desde este organismo del Gobierno andaluz apuntan que actualmente mantienen un litigio abierto con

el Ayuntamiento, porque este reconvirtió la propiedad de tres parcelas, inscribiéndolas de nuevo a nombre de la ciudad. «La reversión de estas parcelas supone una ruptura del acuerdo adoptado en su día en los convenios firmados y la agencia ha impugnado esta decisión en la jurisdicción contencioso-administrativa, estando pendiente de resolución en la actualidad por parte del Tribunal Superior de Justicia de Andalucía, sala de Granada», apuntan.

Respuesta al requerimiento

IDEA señala que «las únicas obras pendientes son de jardinería» y desvela que se ha interpuesto otro recurso contencioso-administrativo ante el juzgado al recibir el requerimiento del 8 de abril, el que desveló el pasado jueves la concejala de Urbanismo, Isabel Nieto. El recurso a este requerimiento está «pendiente en cuanto al fondo del asunto», señala la agencia. En el comunicado explican también que se había solicitado como medida cautelar «la suspensión de la orden del Ayuntamiento de ejecutar de inmediato las obras con las que IDEA no está conforme». El auto del 18 de febrero que mostró Isabel Nieto «solo se refiere a la medida cautelar solicitada por IDEA y en nada prejuzga cual sea la resolución definitiva del procedimiento».

La agencia IDEA afirma que solo hay pendientes obras de jardinería

Cuenca critica que la ciudad pierda 40 millones con el descenso de universitarios

:: R. I.

GRANADA. El portavoz del grupo municipal socialista en el Ayuntamiento de Granada, Paco Cuenca, anunció ayer que su grupo elevará una moción al pleno de marzo en defensa de la Universidad de Granada. Cuenca resaltó las continuas trabas que «Torres Hurtado sigue poniendo a la UGR, una señal de orgullo para nuestra ciudad, y una fuente de economía imprescindible» y manifestó que, «entre 2011-2014, la Universidad ha perdido más de 5.000 estudiantes, lo que se traduce en pérdidas para la ciudad por valor de 40 millones».

Al respecto, explicó que «esto repercute en la economía, en los alquileres, en los negocios, en los transportes, en todos y cada uno de los sectores productivos de nuestra ciudad. Tenemos un alcalde incapaz de defender la UGR, incapaz de comprender la importancia que tiene para la educación y para nuestra economía». Cuenca recordó que, «un crédito en Granada vale 12 euros, mientras que en Madrid, donde gobierna el PP, vale entre 35 y 50 euros». También criticó que no se haya dotado de transporte público al PTS, donde hay varias facultades.

La Junta afronta los últimos 300 metros de metro para que funcione este año

:: R. I.

GRANADA. La consejera de Fomento y Vivienda, María Jesús Serrano, visitó ayer el último tramo de obras del metro de Granada ubicado junto a la estación de trenes de la capital y reiteró que la infraestructura comenzará a funcionar este año tras superar las dificultades en los terrenos de Adif.

Serrano detalló que la Junta inició los trabajos del metro en el entorno de la estación de trenes de Andalucía en noviembre y que cumplirán con las medidas complementarias acordadas con el Administrador de Infraestructuras Ferroviarias (ADIF), propietario de los terrenos.

Adelantó que la Junta licitará en abril las obras para construir un aparcamiento en superficie con 331 plazas, 72 de ellas bajo marquesinas, que tendrán un presupuesto de 3,23 millones de euros para atender la demanda de los viajeros que lleguen a la futura estación del AVE de Granada.

Serrano recalzó que Fomento cumple así con los acuerdos pactados con Adif y que las obras estarán finalizadas antes de que la

Alta Velocidad llegue a la ciudad.

Este tramo de las obras del metro en el recinto de la estación de ferrocarriles representa los últimos 300 metros de plataforma del trazado de 16 kilómetros que unirá Albolote, Maracena, Granada y Armilla y se compaginan con los trabajos que desarrolla el Ministerio de Fomento para remodelar la estación.

La consejera de Fomento reconoció las dificultades para afrontar este último tramo y ha destacado que esta zona del metro se convertirá en un punto estratégico para la intermodalidad que facilitará el trasvase de usuarios de metro y AVE.

Este año

Reiteró que la infraestructura, con un presupuesto total de 558 millones, acabará este año ya que se ha ejecutado hasta el momento el 82% de la obra.

Serrano defendió que la Junta no ha perdido ni un minuto en debates que ha calificado de estériles y se ha comprometido a que el metro, que ya funciona en pruebas en algunos tramos, sea una realidad este mismo año. El último tramo de las



La consejera atiende las explicaciones de los responsables de Metro Granada. :: RAMÓN L. PÉREZ

obras ejecutará la plataforma en superficie del entorno de Renfe, en Avenida de Andalucía, y la parada intermodal del metro con el ferrocarril, que se ubicará junto al vestíbulo de la estación de trenes, a lo que se suman las tareas para reur-

banizar la zona afectada por las obras.

El presupuesto de 5,4 millones de euros incluye el desvío de servicios afectados y la demolición de siete de las quince oficinas de Adif anexas a la actual estación.

La titular de Fomento apuntó además que la Junta realizará unas jornadas de puertas abiertas en la estación Alcázar Genil, la más singular de esta línea de metro, para divulgar los restos arqueológicos hallados durante las obras.

La UGR reduce las ayudas sociales 'extras' para los universitarios más necesitados

La convocatoria pasa de las 450 'becas' del curso pasado a las 425 para este 2014-2015 y la dotación se mantiene en los 400 euros

:: ANDREA G. PARRA

GRANADA. A la baja. La resolución del Vicerrectorado de Estudiantes de la Universidad de Granada (UGR), de 12 de marzo de 2015, por la que se convocan ayudas sociales, de carácter extraordinario, para estudios durante el curso académico 2014-2015 es muy parecida a la de 2013-2014. Casi las mismas palabras y puntos, pero cambia una cifra. La modificación se hace en el número de ayudas convocadas. Pasa de 450 a 425. La variación es mínima, pero lo reseñable es que se reduce.

«... Se concederán 425 ayudas con una dotación de hasta 400 euros cada una como máximo. No obstante, la dotación puede verse afectada por el presupuesto que, para tal finalidad, tiene asignado la Universidad de Granada, así como por el número de solicitudes u otras cuestiones que puedan surgir en el transcurso de la resolución de estas ayudas. La comisión nombrada a tal efecto podrá modificar dicha dotación en base a requerimientos anteriormente establecidos» Esas son las palabras textuales de este año. La variación es de 25 ayudas menos. Una cifra reducida, pero que evidencia una merma en unas ayudas que van destinadas a los más necesitados.

Representantes de alumnos han alertado en más de una ocasión que la crisis sigue afectando a la continuidad de algunos compañeros en las aulas. La propia institución universitaria explicita en la convocatoria: «Consciente de la dificultad que muchos estudiantes tienen para hacer frente al pago de los precios pú-

blicos por tasas académicas, sobre todo teniendo en cuenta que las ayudas, para tal finalidad, de la convocatoria de becas y ayudas de carácter general del Ministerio de Educación solo contemplan las primeras matrículas, y considerando igualmente los problemas, de diversa naturaleza, que les impiden abordar gastos derivados de su condición de estudiantes a quienes, por diversos motivos, no pueden acceder a ayudas del Ministerio de Educación y Cultura o las propias de la Universidad de Granada, publica una convocatoria de ayudas sociales, de carácter extraordinario, para estudiantes que cursen enseñanzas condu-

centes a la obtención de un título oficial de grado, de licenciado, ingeniero o arquitecto».

Podrán solicitar estas ayudas sociales de carácter extraordinario, los estudiantes que estén matriculados en la Universidad granadina, en enseñanzas conducentes a la obtención de un título oficial de grado, así como en enseñanzas conducentes a los títulos oficiales de licenciado, ingeniero o arquitecto, de los recogidos en el catálogo de titulaciones oficiales aprobado por el Ministerio de Educación, siempre y cuando no hayan recibido en el curso 2014-2015 beca o ayuda del ministerio, de la institución universitaria o de cual-

quier organismo o administración pública o privada. Se puede decir que esta es a la última puerta que pueden llamar para conseguir unos pocos euros para hacer frente a los gastos universitarios y no tener que abandonar la carrera.

Otras cuantías

Las solicitudes se formalizarán cumplimentando el impreso que puede descargarse el alumnado en la página web del vicerrectorado de Estudiantes y también en el Servicio de Becas. El plazo para presentar la solicitud y toda la documentación requerida finaliza el día 10 de abril. El conjunto de los requisitos se pue-

den consultar en el Vicerrectorado de Estudiantes.

Antes de las ayudas extraordinarias, la Universidad granadina convocó y resolvió otras. En febrero, por ejemplo, fueron para pagar el alojamiento; de las que se beneficiará 101 universitarios este año académico 2014-2015. El máximo de dinero que entregan al estudiante son 500 euros. No tendrán para pagar todo, pero sí le servirá a muchos de ellos para solventar y sortear algunas dificultades económicas.

Además, se han asignado este curso más de 230 ayudas y denegado 559 para material. Para primero fueron 13 alumnos los beneficiados y 125 denegaciones. El Consejo de Gobierno aprobó 63 para los de primero con menos de un 5,5 y para el resto hasta 573. No se asignaron, en la resolución provisional, ni la mitad. También hubo convocatoria y resolución, por parte de la UGR, para precios públicos y para comedores, entre otras convocatorias.



En el Servicio de Becas de la UGR se puede consultar el proceso y requisitos para acceder a estas ayudas sociales. :: A. AGUILAR

Google y la Universidad se alían para incorporar mujeres a las TIC

:: A. G. P.

GRANADA. Son pocas mujeres, aunque se ha avanzado, y quieren que haya más en las aulas y en el mundo laboral. «¿Quieres ser referencia de mujer tecnológica en Granada? Demuestra lo buenas que podemos llegar a ser». Es el lema del 'Women TechMakers', evento organizado por Google Developers Group (GDG) de Granada y la Escuela de Ingenierías Informática y de Telecomunicaciones de la Universidad de Granada (UGR).

Es una iniciativa liderada por Google nacida en el marco de las actividades que éste realiza con motivo de la celebración del Día Internacional de la Mujer. Sus objetivos prin-

cipales son aumentar la visibilidad, crear comunidad y dar recursos a las mujeres que deseen formar parte del ámbito de las TIC, buscando que en un futuro la presencia de la mujer sea mayor en el sector de la Informática y Telecomunicaciones.

La principal característica del 'Women TechMakers' es que será un grupo de mujeres especializadas en la materia las que darán vida al evento, que se celebrará el viernes 27 de marzo. Serán mujeres las que impartirán todas las ponencias de temática tecnológica (android, robótica, tecnología web...). El objetivo, como reseñan desde la organización es fomentar la tendencia de la participación de mujeres en el ámbito

de la ingeniería Informática y de la ingeniería de Telecomunicaciones, ya que, hoy en día, los datos indican que su presencia es muy minoritaria en estos estudios técnicos.

El evento será el viernes 27 de marzo en el salón de actos de la Escuela Técnica Superior de Ingenierías Informática y de Telecomunicaciones. Participarán Michaëlle López, delegada de Estudiantes de la Escuela de Ingenierías Informática y de Telecomunicaciones de la UGR, que será la presentadora; Nieves Ábalos, Ira Manzano, Laura Duato, Aida Alonso y Paula Cordero, ingenieras Informáticas en BEEVA (área de Innovación y Tecnología del Grupo BBVA); Patricia Paderewski, Mariabel García y Nuria Medina, profesoras del departamento de Lenguajes y Sistemas Informáticos de la universidad granadina. Más información e inscripciones en la página web: <http://wtm.gdgranada.com>.

Los universitarios saldrán de nuevo a la calle el día 24 para protestar contra el '3+2'

:: A. G. P.

GRANADA. Nueva huelga. Los estudiantes dirán de nuevo no a la reforma universitaria en la calle. Será el día 24 de este mes de marzo. Se oponen al nuevo sistema de tres años de grado y dos de másteres. En la actualidad son cuatro años para grados y uno para másteres.

El secretario general de la Federación de Enseñanza de CC OO Andalucía, José Blanco, su homólogo en Granada, Diego Molina, y los responsables provinciales de la Coordinadora Sindical Estudiantil,

Julio Millán, y del Sindicato de Estudiantes, Ernesto Ramírez, fueron los que llamaron ayer a la movilización a toda la comunidad universitaria, así como al alumnado de Secundaria de la provincia de Granada, ante la huelga universitaria convocada. En la capital se ha convocado una manifestación la jornada de huelga, a las 12.00 horas, desde los comedores universitarios (Fuentenueva).

El sindicato exige una financiación suficiente para los campus públicos, implantar un nuevo modelo de precios de matrículas, becas y ayudas al estudio, así como frenar el proceso de privatización y reconversión iniciado en 2012 por el Gobierno.

Por otra parte, la Asamblea UGR ha programado una nueva actividad para los días 17 y 18 de Universidad en la calle, en plaza Bib Rambla.

EL PRESTIGIO DE LEER

Antonio Muñoz Vinuesa Decano de la Facultad de Ciencias de la Salud de la Universidad de Granada

«Enseño legislación, ética y deontológica profesional, por lo que tengo muchas oportunidades de aprovechar las noticias de actualidad en clase»

«Lo primero que leo son las noticias de ámbito local o regional»

«Los temas de salud tienen buena cobertura. Es de las secciones que busco y leo, por tanto yo les doy un notable alto»

ANDREA G. PARRA

GRANADA. Es granadino, nacido en Huétor Tajar hace 60 años. Lleva en la Universidad de Granada (UGR) 38 años. Antonio Muñoz Vinuesa es en la actualidad decano de la Facultad de Ciencias de la Salud. Lector asiduo de prensa, lee varios periódicos; por la mañana realiza una lectura más rápida y selectiva y por la noche, en casa, una más profunda y comprensiva. Las secciones de Cultura y Tecnología le saben a poco. Le gustaría que tuvieran más espacio. Una 'manía' a la hora de leer el periódico a primera hora: solo y delante de un café. Admite que a veces es difícil que le respeten y no lo interrumpan, y menos si está en la cafetería de la facultad.

–¿Qué secciones le interesan más? ¿Cuáles menos?

–Las noticias de ámbito local o regional es lo primero que leo en un intento de conocer qué ocurre a mi alrededor. Luego abordo los apartados de Nacional e Internacional. También me gusta el tratamiento que hacen de las noticias o informaciones que aparecen en los apartados de Cultura y Tecnología. En cuanto a las que menos, tengo que reconocer que los deportes los ojeo solo por encima y presto poca o nula atención a pasatiempos y anuncios.

–En los temas de salud, ¿qué

puntuación da al tratamiento que se hace de los mismos?

–La verdad que hay una buena y amplia cobertura de los temas de salud. Es de las secciones que busco y leo a diario, por tanto yo les doy un notable alto.

–¿Qué cuestiones echa en falta en temas sanitarios en prensa?

–Como decía antes, creo que la cobertura es buena, pero puestos a buscar alguna deficiencia, es verdad que a veces he pensado por qué no se ofrece también a los ciudadanos alguna información de procedimiento o qué hacer y dónde acudir para resolver aquellas cuestiones de salud que se escapan de lo habitual o dónde solicitar alguna prestación determinada o a qué se tiene derecho en estos ámbitos. Me explico mejor haciendo una comparación. Cuando se cambió todo el tema del transporte urbano en la ciudad, desde este diario se estuvo dando información de manera continua sobre las particularidades de esa nueva reorganización. Es verdad que nos encontramos ante un cambio sustancial en el transporte, pero también se han producido cambios o novedades como en el tema del acceso a la medicación para el tratamiento de la Hepatitis C y, aunque se ha comentado, no se explicita el procedimiento para acceder a ella. Bien es cierto que existe amplia y cumplida información en los centros sanitarios, pero quizás no estaría de más que la prensa también recogiera estas particularidades. Bueno, como ve esto son solo reflexiones y a veces como dice el dicho popular 'Para buscarle tres pies al gato'.

–¿Utiliza informaciones de prensa en sus clases?

–Desde luego, piense que enseño



Antonio Muñoz Vinuesa, en su despacho de la facultad. :: TRICIA GONZÁLEZ

legislación, ética y deontológica profesional, por lo que tengo muchas oportunidades de aprovechar las noticias de actualidad relacionadas o no con el ámbito sanitario, así como artículos de opinión muy útiles para el desarrollo docente de la materia que imparto.

–¿Qué piensa que se debería reforzar para que los jóvenes universitarios leyeran más prensa?

–Bueno, si en la pregunta va implícito el pensamiento de que los jóvenes leen poca prensa o están poco informados, debo decir que no estoy de acuerdo. Es posible,

no lo sé porque no tengo datos objetivos al respecto. Digo esto porque aún sin tener tampoco un estudio riguroso al respecto sí puedo dar testimonio que cuando hemos comentado en clase alguna noticia particular aparecida en la prensa, el índice de conocimiento de la misma es extraordinariamente alto y por los comentarios y manejo de la misma puedo asegurarle que no es un conocimiento banal o superficial, sino bastante profundo y con criterios de opinión sólidos y elaborados.

–Cuando era pequeño, ¿leía prensa en casa con su familia?

–Bueno de eso hace ya mucho tiempo, pero sí; en casa recuerdo que siempre se leía IDEAL. Mi padre nos aficionó a todos y nos inculcó la necesidad e importancia de estar informado.

–¿Ha hecho alguna vez colección de IDEAL?

–Precisamente recuerdo a mi padre que los hacía; yo alguna vez pero he de reconocer que poco, aunque también es cierto que tengo en casa una aficionada a ellos, mi esposa.



Confíanos tu

IMPRESIÓN

A PEQUEÑO Y GRAN FORMATO

[958 200 925 • www.reprocana.com]



REPRODUCCIONES
OCAÑA
Almona Vieja, 8.
Granada

CONSULTA NUESTRO CATÁLOGO:

REPROGRAFÍA • IMPRESIÓN • CARTELERÍA • SOPORTES • DISPLAYS • VINILOS • DISEÑO CORPORATIVO • MAQUETACIÓN • REGALOS PERSONALIZADOS
ARTÍCULO PROMOCIONAL • MERCHANDISING • OFICINA • RÓTULOS • INSTALACIONES PUBLICITARIAS EXTERIORES • STANDS • CONGRESOS • ENMÁRCATE

La salvación completa aguarda al Universidad en Pozuelo

Los arlequinados solo necesitan un punto más o que Cáceres no venza a Industriales con bonus para sortear el 'play out' de permanencia

RUGBY

JUANJO MARTÍN

GRANADA. La gesta de la pasada semana del CD Universidad de Granada sobre el Liceo Francés, al que aplastaron con un contundente triunfo (42-10, bonus incluido) ha dejado en bandeja la permanencia. Los arlequinados ya han evitado el pueste de descenso directo y están a punto de sortear también la última bala que se cierne amenazante sobre ellos. Caer en la penúltima posición obliga a disputar el 'play out' y eso aún es posible, si bien es necesaria una enorme carambola.

De hecho, la única opción es que el 'Uni' pierda sus dos partidos sin que sume ningún bonus, mientras que Cáceres debe ganar sus dos duelos y ambos con la unidad extra por conseguir al menos cuatro ensayos. Una posibilidad más bien remota y que puede fulminarse esta misma tarde sin depender de lo que hagan esta tarde los extremeños (16.30 horas) contra Industriales. Media hora antes arrancará el compromiso del cuadro arlequinado en el campo de



Al 'Uni' le queda un último esfuerzo. :: RAMÓN L. PÉREZ

Pozuelo de Alarcón, donde le espera un Olímpico que se ha constituido como la gran revelación de la actual temporada.

Los madrileños marchan en el cuarto puesto de la clasificación en División de Honor B y solo pelean por la honra de quedar terceros, pues Alcobendas y Ciencias se convirtieron hace ya varias semanas en inalcanzables. Los granadinos tratarán de aprovecharse de esa falta de urgencias en el rival para consumir su objetivo sin estar pendiente de lo que suceda en Cáceres.

En ese sentido, el 'Uni' no lo tendrá fácil ante la nueva plaga de ausencias en la plantilla de Manolo Conde. A los lesionados de anteriores jornadas se les unen las bajas de Villalobos, Davilillo, Fernán y Torres. El veterano Quitián vuelve a la tercera línea y podrá ser alineado junto a un pletórico Iorga, mientras que Sojo encarará su último partido de la temporada al marcharse de nuevo a Grecia por motivos académicos. El deseo del capitán no es otro que ese adiós se produzca con la salvación completa en el bolsillo.

Las chicas del 'Uni' buscan un broche idóneo al curso

VOLEIBOL

J. MARTÍN

GRANADA. El Universidad femenino concluye esta tarde (18 horas) la temporada en Superliga-2, un año difícil de olvidar por el gran nivel mostrado a pesar de que todos los integrantes de la plantilla -desde las jugadoras al entrenador Fran Santos- debutaban este curso en la segunda categoría nacional. De ahí que salten esta tarde en la pista del Le-

ganés con la intención de obtener un broche acorde a lo vivido durante estos últimos meses.

El colista no debería suponer demasiado obstáculo para las granadinas, quienes aún pueden acabar en cuarta posición en el caso de que Sant Boi no iguale o supere su resultado contra el líder, el VP Madrid. Una derrota catalana o un triunfo en el quinto set -por lo que sumaría dos puntos en vez de tres- abriría la oportunidad a las universita-

rias para subir un escalón más en la clasificación de la Superliga-2.

MVP de Bédmar

Las chicas del 'Uni' celebrarían así el MVP de la pasada semana de su capitana Celia Bédmar, quien obtuvo su tercer galardón semanal gracias a su exhibición (39 puntos con un acierto del 54% y un 73% en recepción) frente a Volley is Life.

En el apartado masculino, el 'Uni' afronta esta tarde en Cartagena (18 horas) su penúltimo compromiso de la campaña. Los jugadores de Cipriano Pérez pueden escriturar la quinta posición en caso de derrotar a los murcianos, así como acercarse un poco más al Almoradí, quien marcha cuarto en la tabla.

La Media Maratón de Baza cumple mañana 39 años

ATLETISMO

J. UTRERA

BAZA. La Media Maratón Ciudad de Baza se celebra mañana domingo, una fecha no habitual que se ha modificado para no hacerla coincidir con las elecciones andaluzas del día 22. La prueba, organizada por el Ayuntamiento bastetano, es una de las integradas en el Gran Premio de fondo de la Diputación de Granada y discurre por un itinerario urbano y por caminos asfaltados de la vega, con una longitud aproximada de 21 kilómetros. La recepción de los participantes, recogida de dorsales y de chips será en el pabellón municipal de De-

porte entre las 9 y las 10 de la mañana. La salida se efectuará a las once y la meta estará en el parque de la Constitución.

Para garantizar la seguridad de los participantes durante la prueba, medio centenar de efectivos, voluntarios y trabajadores municipales desarrollarán diferentes labores de señalización, información a conductores, atención sanitaria y otros elementos. En concreto estarán presentes la agrupación de voluntarios de Protección Civil, Guardia Civil, Policía Local, Cruz Roja, trabajadores del área municipal de Deporte y de Cultura y se establecerá un dispositivo especial de limpieza.

EN BREVE

La III CxM de Dúrcal abre el circuito provincial

MONTAÑISMO

INMA SÁNCHEZ. Las carreras por montaña regresan a Granada con motivo del II Campeonato provincial, organizado por la delegación granadina de la Federación Andaluza de Montañismo, con la prueba de Dúrcal, en la que se espera

una altísima participación. El delegado de la FAM en Granada, Rafael Morales, presentó la carrera en el centro deportivo Virgin Active del Serrallo Plaza acompañado por el concejal de Deportes de Dúrcal, Guiomar Molina, y el director de la carrera, Juan Manuel Fernández. Este último aportó datos técnicos de la carrera, con un recorrido exigente de 23'5 kilómetros y 1.600 metros de desnivel.

El Sierra Nevada vuelve a la acción en Puente Genil

HOCKEY HIERBA

J. M. El sénior masculino del Sierra Nevada retoma la competición en Segunda Andaluza con su duelo como foráneo ante Puente Genil (13 horas). Lucas -oído- y Dani (rodilla) se caen de una lista en la que entran juveniles como Elías, Ismael, Guille y Bédmar.

Visita al entrenamiento de Mireia en el CAR

NATACIÓN

J. M. Alumnos del grado de Ciencias del Deporte han visitado el CAR de Sierra Nevada para conocer de primera mano los métodos empleados por Mireia Belmonte. Su técnico Fred Vignoux detalló las sesiones de la mejor nadadora española de todos los tiempos.

El Ciudad prosigue su 'Tourmalet' en casa

TENIS DE MESA

J. M. El Ciudad de Granada alcanzará esta tarde el ecuador del 'Tourmalet' que le llevará a enfrentarse de manera consecutiva en Armilla a los cuatro mejores clubes de la SuperDivisión femenina. Tras caer contra Mataró (0-4), hoy

le toca el turno a Calella (17 horas). Después llegarán Balaguer -tercer- y el líder Cartagena, con el que se echará el telón como local. Por otra parte, el equipo masculino de La Zubia apurará a domicilio sus opciones de permanencia. Esta tarde se mide a Aluche (17 horas) y mañana hará lo propio contra San Sebastián de los Reyes (11 horas), dos conjuntos que rondan la zona media de la clasificación.



ESCUELA INFANTIL ZAGAL Y COLEGIO ALQUERÍA

Un modelo educativo único y de confianza. Cumplimos 36 años educando.

Etapa 0-3 años. Gran experiencia. Inglés. Alimentación adaptada a la edad. Horario flexible.
Etapa 3-6 años. Programa didáctico específico. Especialista en Inglés, Música y Educación Física desde los 3 años.
Etapa 6-12 años. Nuevas tecnologías aplicadas al aprendizaje significativo. Método propio. Proyectos. Doble idioma extranjero. Inteligencia emocional.

Visita nuestra web www.alqueria.es, conócenos y confiamos tu mayor tesoro

Escuela Infantil Zagal - Colegio Alquería (0-12 años)
Camino del Purchil, n.º 57 Granada. 18004 · Tel.: 958 523 117



facebook.com/alqueriaeducacion
twitter.com/alqueriaeduca



colegioalquería

[escuela infantil zagal]